

**JORGE ROMERO HERRERA**

## Ineficiencia criminal de la 4T

**L**a candidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México ha expresado que bajo el “gobierno” de Andrés Manuel López Obrador, los valores de vida, verdad y libertad se han puesto en peligro. A lo largo de estos casi seis años de ocurrencias y despropósitos en prácticamente todas las áreas de la administración pública, esta es una afirmación que se puede demostrar con enorme facilidad.

En las últimas semanas los habitantes de un sector céntrico de la Ciudad de México hemos padecido las consecuencias de la irresponsabilidad cuyos daños aún no hemos terminado de advertir y que, en efecto, ponen en riesgo los valores de la vida y la verdad. Nos referimos al caso de la contaminación del agua que supuestamente debe ser potable y apta para consumo humano y que llega a los domicilios de decenas de miles de familias, empresas y dependencias de gobierno en las colonias de la demarcación Benito Juárez y Álvaro Obregón.

De acuerdo con declaraciones de los vecinos afectados, a fines de marzo, de los grifos domésticos empezó a salir agua con olores a combustibles o solventes. La respuesta del gobierno de la Ciudad de México fue soslayar las quejas e incluso decir que el problema derivaba de la falta de limpieza de cisternas y tinacos.

Tuvieron que transcurrir dos semanas y la presión, protestas y plantones de vecinos para que el jefe de gobierno sustituto admitiera que había un problema real. A partir de entonces se empezó a vivir el segundo episodio del problema, en el que no solo no se solucionó la situación, sino que se ha generado mayor desconcierto por los hallazgos preliminares.

Estamos ante un desastre de falta de cumplimiento de atribuciones y responsabilidades por parte de la Comisión Nacional del Agua y el desdén del gobierno capitalino, que más bien parece estar ganando tiempo para administrar esta crisis cuya resolución debe ser urgente.

Ante este desastre, el Presidente no asume ninguna responsabilidad, siendo que, de acuerdo con la legislación debería haber emitido una declaratoria de emergencia por contaminación del agua, por los peligros que esto supone para la población.

Como lo hemos hecho ante otros desastres generados por estas administraciones erráticas y corruptas, las legisladoras y legisladores del PAN acompañaremos a los vecinos, gestionando la provisión oportuna de agua potable. De igual manera llevaremos esta delicada situación hasta las últimas consecuencias, incluso para deslindar las responsabilidades correspondientes y que este tipo de situaciones no se vuelvan a presentar. ●

*Coordinador del GPPAN  
y presidente de la JUCOPO*